



Siaran Pers No.2/KPPU-PR/I/2020

KPPU TERIMA KUNJUNGAN JRMA

Isu mengenai pasar bebas dan kaitannya dengan persaingan usaha menjadi salah satu bahasan paling populer di Asia. Sehingga banyak regulator ingin bertukar pikiran mengenai pembaharuan isu tersebut. Jiangshu Market Regulation Administration atau JRMA merupakan sebuah lembaga regulator di Provinsi Jiangshu, Tiongkok.

Tujuan dari kunjungan JRMA ke KPPU pada 9 Januari 2020 adalah sebagai bentuk tukar pikiran mengenai isu persaingan usaha di Indonesia pada khususnya, dan global pada umumnya. Sistem hukum persaingan di Tiongkok sendiri mengamankan otoritas daerah (di bawah Pemerintah Provinsi) dengan kewenangan penegakan hukum atas kasus persaingan di provinsinya. Khusus kasus lintas provinsi dan kasus atau notifikasi merger/akuisisi, tetap berada pada kewenangan otoritas persaingan usaha pusat, yakni Anti-Monopoly Bureau, yang berada di bawah State Administration for Market Regulation (SAMR). SAMR membawahi beberapa bidang di luar persaingan usaha, yakni perlindungan konsumen dan hak kekayaan intelektual.

Disambut langsung oleh Anggota KPPU Chandra Setiawan yang didampingi oleh Deputi Kajian dan Advokasi Taufik Ariyanto, Kepala Biro Humas dan Kerja Sama Deswin Nur, dan Direktur Advokasi Persaingan dan Kemitraan Abdul Hakim Pasaribu, lima perwakilan JRMA yang berkunjung adalah Li Xiaodong (*Associate Counsel of JMRA*), Daimin (*Deputy Director of Registration Guidance Division and Inspection Institute of JMRA*), Lu Jian (*Senior Engineer of Product Quality Supervision and Inspection Institute of JMRA*), Xu Feng (*Vice President of Special Equipment Safety Supervision Inspection Institute of Jiangsu Province Taizhou Branch*), dan Chen Yinlong (*Superintendent of Institute of Standardization Resource of Jiangsu Institute of Quality and Standardization*).

Selain bertukar pikiran, kunjungan ini juga diharapkan dapat menambah pengetahuan, upaya mewujudkan iklim persaingan usaha yang sehat di kalangan pelaku usaha, serta kondisi pasar dalam global.

Catatan bagi Jurnalis:

1. Pertanyaan terkait siaran pers ini dapat disampaikan melalui surat elektronik di infokom@kppu.go.id atau forum jurnalis rutin yang dilaksanakan di Gedung KPPU.

Dipublikasikan pada 9 Januari 2020 oleh Biro Hubungan Masyarakat dan Kerja Sama Sekretariat Komisi Pengawas Persaingan Usaha Republik Indonesia
